

重要

令和3年3月15日

保護者様各位

港区立港南小学校
校長 船木 亮作
PTA 会長 中嶋 信行

SNS やオンラインゲーム利用について

春分の候、時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動につきましてご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本校では、ふれあい月間をはじめ、日頃よりいじめについての指導を繰り返して行ってきたところですが、ここ数年の間に SNS やオンラインゲーム等におけるトラブルが複数件発生しております。ゲーム内での仲間外しや暴言などによるトラブルが、教室や放課後の人間関係に悪影響を及ぼしている事例が後を絶ちません。

新型コロナウイルス感染症対策により、コミュニケーションの機会や仲間づくりの経験が十分でない子供たちが、SNS やオンラインゲームを通じて誰かと繋がることで安心を得られる反面、過激な発言によって傷つけたり傷つけられたりする関係性に不安や悩みを抱えています。

この長いコロナ禍で保護者の皆様も大変ご苦労があるとは思いますが、子供たちに最も近い存在は保護者の皆様ですので、子供たちの豊かな心や健全育成のために、今一度ご家庭でオンラインゲームを利用する際のルールを再確認していただきたく存じます。

【具体的事例】

- オンラインゲームにおける意図的な仲間外し、集団による弱い者いじめ
- オンラインゲームにおける「死ね」「消えろ」「殺す」「リンチ」等の過激な発言
- スマートフォンやタブレット、iPad 等を利用した無許可での他者の撮影
- SNS グループ内における仲間外し、誹謗中傷
- SNS グループ内における友達が写った写真や動画の無許可でのアップロード